

Aux directeurs et enseignants des écoles où il y a des enfants « albinos » dans l'école ou la communauté :

Quelques Suggestions pour L'Éducateurs Comment Aider Les Enfants avec L'Albinisme

De : L'ONG Des « Ministères pour Chaque Enfant »

Une ONG qui apporte l'espoir de nouveau aux les enfants défavorisés d'Afrique

Parce que LES ENFANTS sont la plus grande ressource de chaque nation---

Des trésors précieux qui viennent de Dieu !

E-mail : ecmafrica@ecmafrica.org

Chers directeurs et enseignants,

Nous vous saluons ! Nous, les serviteurs de l'ONG « Ministères pour Chaque Enfant, » nous apprécions votre dédicace à servir la nation de la République Démocratique du Congo, et spécialement à former le caractère de sa jeunesse à moyen d'éducation. C'est certainement un travail challengeant que vous avez pris. Que le Seigneur Dieu Tout-Puissant vous bénisse avec la force et la sagesse.

Nous vous écrivons maintenant parce que votre école ait un étudiant, ou quelques étudiants qui aient la condition de l'albinisme, un trait génétique qui a l'habitude à provoquer des moqueries et les incompréhensions. Cette condition peut aussi donner la mauvaise vue. Cette condition peut aussi attirer le cancer de peaux si la peau est souvent exposée aux rayons solaires sans protection.

Des enfants avec 'l'albinisme' ont d'habitude la range des intelligences ordinaires. Donc, ils peuvent développer normalement, ils peuvent contribuer productivement à la société, et ils peuvent vivre une longueur de la vie normale, si certaines précautions sont observées.

Les enfants avec l'albinisme souvent ont la mauvaise vue. Un peu entre eux sont aveugles ou presque aveugles. Les aveugles entre eux peuvent apprendre à lire le texte « braille » et vivent comme aveugles. Pour les autres qui peuvent voyer, mais pas bien, seulement à augmenter la grandeur de quelque chose est insuffisant. L'augmentation du contraste souvent est plus efficace—par exemple, si on utilise un marqueur noir foncé sur un papier très blanc. Un remède facile est à laver le tableau de craie souvent, à

point que l'écriture n'est pas obscurée par beaucoup de poussière de craie, donc augmentant le contraste entre l'écriture et le tableau.

Vous avez le pouvoir à rendre les vies de ces enfants 'albinos' meilleures dans plusieurs façons. Nous vous demandons à utiliser votre position d'autorité et d'influence pour leur avantage.

Vous pouvez les aider par :

- Assurant que les enfants avec l'albinisme soient assis où ils peuvent mieux voir le tableau d'écriture. S'il vous plaît, permettez-eux à expérimenter en être assis plus prochaine au tableau. Peut-être ce peut les aider.
- L'empreinte plus grande, ou l'utilisation d'un magnificateur à main peut aider quelques étudiants. Quelques machines photocopieuses peuvent augmenter une image. Une association de peuple avec albinisme en Ghana avise qu'un font du grandeur 18 ou plus est nécessaire pour les albinos à lire bien. (Par contraste, la plupart des livres pour des écoles sont empreintes avec des grandeurs de fonts 11 ou 12.)

Ce texte est en font du grandeur 11. Des albinos ne peuvent pas lire ce texte.

Ce texte est en font du grandeur 12, le font qui sont utilisé dans la plupart des livres.

Des albinos ne peuvent pas lire ce texte.

Ce texte est en font du grandeur 18. Beaucoup d'albinos peuvent lire ce texte.

Souvent les enfants 'albinos' ont besoin de tenir le livre qu'ils lisaient plus proche de leur visage que les autres enfants. L'enseignant doit permettre ça, et les autres étudiants ne doivent pas être permis de leurs moquer à cause de leurs différences.

- Utilisant une craie plus molle, qui peut faire des lignes plus grandes.
- Dans la classe d'éducation physique, permettez les enfants avec l'albinisme de ne pas faire des exercices ou des sports sous le soleil. Faire adaptation du program d'éducation physique selon leurs besoins, comme vous faites pour les autres handicapés. Des enfants avec

albinisme sont physiquement forts comme des autres, mais leurs peaux est très sensible et sans protection naturelle. Ils doivent éviter des activités sous le soleil quand le soleil est fort en haut. Si non, les dégâts sérieux peuvent suivre, même le cancer de peaux.

Ces enfants peuvent faire des exercices d'intérieur ou sous l'ombre d'un arbre. S'ils doivent vraiment jouer en dehors sous le soleil, s'il vous plaît les permettre à porter des manches et des pantalons longues, et un chapeau avec des bordes sur les yeux et les oreilles. Ces choses sont très importantes. Elles peuvent aider un enfant à refuser le cancer et leurs donner le don d'une vie normale.

- Permettant l'enfant à porter des lunettes solaires (foncés) quand ils sont en dehors. Ces lunettes sont essentielles à protéger ses yeux des dégâts de plus qui viennent des rayons solaires.
- S'il vous plaît, faites tous possible à protéger ces enfants des moqueries des autres enfants qui viennent de l'ignorance. Des enfants albinos n'ont pas une maladie, et ils ne donnent pas une malédiction. Ils sont des enfants normaux comme des autres—des enfants qui ont besoin d'acceptation sociale afin de devenir tous que Dieu veuille. Oui, leur mauvaise vue et leur peaux sensibles peuvent être considérés des handicaps, mais ils sont capables de la productivité pleine, quand quelques petites adaptations sont faites. Les appellations injurieuses ne doivent pas être permis dans l'école, même dans la classe, même à l'extérieur. Son influence négative sur les étudiants est immesurable.
- A l'exception de la protection du soleil et l'attention spéciale à cause de leur mauvaises vues, les enfants albinos peuvent être traité comme tous les autres. Ils peuvent être intégré dans les activités de l'école. C'est important pour les autres enfants à inclure les albinos socialement, même qu'académiquement.
- Vous avez besoin, peut-être, à enseigner tous les étudiants sur l'albinisme. Un guide préparé par l'ONG des « Ministères pour Chaque Enfant » est disponible pour vous aider. Quelques choses doivent être répété beaucoup, comme, « Albinisme n'est pas une maladie. Les albinos ne sont pas dangereux. Les enfants albinos sont une bénédiction, pas une malédiction comme tous les autres enfants, » etc.

- Chaque attitude est renforcée dans le foyer. Peut-être vous trouverez qu'une rencontre avec les parents de tous les enfants puissent leurs aider à comprendre de plus concernant l'albinisme. Dans cette rencontre, vous pouvez minimiser des conceptions fausses qui vient de leurs mal compréhensions.
- Pour nous à l'ONG des « Ministères pour Chaque Enfant », nous croyons comme la Sainte Bible dit, que chaque personne, même chaque enfant, est crée dans l'image de Dieu. À cause de cette réalité, chaque enfant est valable, chaque enfant est donné la dignité. Nous vous offrons ces suggestions afin de vous aider en votre effort à traiter les albinos comme des personnes valables, et afin de vous aider en votre effort à leurs aider dans leurs éducations.
- Si vous avez des questions sur l'albinisme, nos agents seront heureux à discuter avec vous. Merci beaucoup encore pour votre grande contribution aux vies des enfants, et pour votre compréhension et coopération concernant les enfants avec l'albinisme.

Que le Seigneur vous bénisse richement !

Votre Serviteurs de l'ONG « Ministères pour Chaque Enfant »

Des autres matières disponibles gratuitement des « Ministères pour Chaque Enfant » :

L'enseignement pour les parents des enfants « albinos »

L'enseignement pour les enfants albinos

Des Questions et des Réponses sur L'Albinisme

Quelques Suggestions pour L'Éducateurs Comment Aider Les Enfants avec L'Albinisme (ce document)

Si disponible, des lunettes solaires pour chaque enfant qui vient avec un parent ou gardien à faire enregistrement avec un agent des MCE. (Nous demandons l'enregistrement afin que nous puissions leurs partager chaque aide qui devient disponible à la future.)

ecmafrica@ecmafrica.org